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令和元年 第２１回 川口市教育委員会定例会会議録

日 時 令和元年１２月１９日（木）

午後１時３０分

場 所 川口市教育局教育委員会室

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄

委 員    中 田 裕 之     書 記  菅 井   学

委 員    菅 原 京 子     書 記  戸井田 昌 也

２ 説明のため出席した者

  生涯学習部長    間 中 浩 之

  学校教育部長    山 田 浩 一

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長    佐 藤 健 一

  文化推進室長    江 原 季 佳

  文化財課長     風 間 祐 司

中央図書館長    折 原 直 人

  科学館長      髙 山 久美子

  スポーツ課長    濵 田 武 徳

  庶務課長      石 田 英 樹

  学務課長      森 田 吉 信

  指導課長      三 浦 伸 之

  学校保健課長    内 田 大 輔

高等学校事務長   長 澤 章 臣

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第２０回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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４ 教育長報告

茂呂教育長   教育長報告（２）は、特別委員会が秘密会で行われた部分の内容について

は秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、教育長報告（２）の一部は秘密会で行う。

（１）１月行事予定について

茂呂教育長   １月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑が

あればお聞かせ願いたい。

【質疑応答概要】

菅原委員    ５ページの川口市教育研究会の講師は誰か。

指導課長    ケーナ奏者のＲen氏である。
菅原委員    職業指導教室の参加者が減少していると聞いているが、今回は何名が参加

予定か。

指導課長    ５名である。

中田委員    市外の小学校等が展示利用の予定が入っているが、川口市内の小中学校の

児童生徒は、授業で展示利用しているのか。

科学館長    市内の小学校４年生は、学習指導要領の単元でプラネタリウムと展示室を

体験学習で利用している。また、中学校の生徒は、近隣校や部活動の利用と

なっている。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（２）次世代支援・教育力向上特別委員会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）川口市スポーツ推進委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）平成３２年度埼玉県公立小・中学校等校長・教頭候補者選考の結果について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

齋藤委員    受考者が減っていると聞いているが、どのような対策を講じているのか。

学務課長    校長会等で受考者の発掘や育成に力を入れている。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）
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（５）令和元年度埼玉県学校保健・学校安全・学校給食優良学校表彰校について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（６）令和元年度第６６回埼玉県学校歯科保健コンクール表彰校について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

茂呂教育長 協議事項（１）は市議会に係る予算案件のため、協議事項（２）は議会案

件にも関わる内容のため秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、協議事項（１）、（２）は秘密会で行う。

（３）川口市いじめの防止等のための基本的な方針について

【説 明】   （指導課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    確認だが、参考資料にある【法】というのはいじめ防止対策推進法のこと

を指し、【条例】というのは、川口市いじめを防止するためのまちづくり推進

条例のことでよいか。

指導課長    その通りである。

齋藤委員    記載があった方がわかりやすいと思う。

学務課長    別添資料１ページに【法】と【条例】が何を指すか記載がある。

菅原委員    今回の改訂について、学校への周知はどのようなタイムスケジュールで考

えているのか。

指導課長    こども部と学校教育部で所管している部分があるため、早急に改訂を進め

学校への周知徹底を行いたいと考えている。

菅原委員    方針改訂の行程表が無いと進捗状況が分からなくなってしまうと思うので

行程表を作成のうえ、しっかりと進めていただきたい。

教育総務課長  今後、関係各課との調整を行った後、パブリックコメントも必要となるた

め年度を跨ぐ可能性もあると推測している。

中田委員    パブリックコメントはどの位期間を取るのか。

教育総務課長  ３０日以上の期間を設ける必要がある。

菅原委員    今回の基本方針の改訂から２年以上経過しており、個人的には遅いのでは
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ないかと思う。１月の校長会ではっきりと示せなかったとしても、現場の教

職員のためにも、本件の内容を周知しておくべきであると思う。

生涯学習部長  所管の兼ね合いもあるが、パブリックコメント等を行なう必要があるので

年度内の改訂は難しいと思う。早々に調整を行い、スケジュールを明確にし、

可能な限り早期に改訂したいと考えている。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

６ 議 事

茂呂教育長   議案第１３４号は人事案件のため秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第１３４号は秘密会で行う。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１３５号「川口市スポーツ推進委員を委嘱することについて」を上

程し説明を求める。

【説 明】 

生涯学習課長  （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１３５号「川口市スポーツ推進委員を委嘱することについて」を案

件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１３６号「川口市立高等学校職員服務規程の一部を改正する規程に

ついて」を上程し説明を求める。

【説 明】 

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

中田委員    庶務事務システムのサーバーは、高等学校内に設置するのか。

高等学校事務長 その通りである。

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１３６号「川口市立高等学校職員服務規程の一部を改正する規程に

ついて」を案件のとおり可決する。

７ その他

（１）第３８回川口マラソン大会の結果について

【説 明】   （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）
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【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

８ 閉 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後２時３５分）


